



<<Plato de ducha Gravitzero de Nuovvo con instalación sobre el suelo y con rampa de accesibilidad

Máxima versatilidad: Nuovvo ofrece tres tipos de instalación de plato de ducha

Ya sea enrasada al suelo, sobre el suelo o sobre plots, cada opción garantiza una integración perfecta y un acabado impecable, reflejando la apuesta de firma por la versatilidad, la calidad y el confort en el espacio de baño.

El baño se ha transformado en los últimos años en un espacio clave dentro del hogar, donde se unen el bienestar, la funcionalidad y el diseño. En esta evolución, los platos de ducha han desplazado a la bañera tradicional, aportando soluciones más modernas y seguras. Su capacidad para generar espacios diáfanos y continuos, junto con la amplia variedad de colores, texturas y acabados disponibles, los convierte en la elección preferida tanto en viviendas particulares como en proyectos contract. En este contexto, Nuovvo se consolida como referente en innovación con platos de ducha fabricados en Nuovvotech, un material exclusivo compuesto por resina y carga mineral libre de sílice, reforzado con una capa de gel coat de alto rendimiento. Este recubrimiento aporta resistencia frente a impactos, rayaduras y cambios térmicos, además de ofrecer un acabado texturizado antideslizante que no solo garantiza seguridad, sino que también añade un valor decorativo distintivo. La firma ofrece además una amplia gama de diseños, entre los que destacan modelos como Moon, Gravitzero o Slate, que reflejan el equilibrio entre innovación técnica y estilo contemporáneo. Todos ellos se pueden fabricar en gran formato y adaptarse a cualquier espacio gracias a su masa ligera y facilidad de corte. Están disponibles en seis colores estándar -blanco, marfil, gris piedra, hormigón, antracita y negro-, pero también pueden solicitarse en cualquier tono de la carta RAL bajo pedido, lo que amplía enormemente las posibilidades estéticas.

Tres sistemas de instalación para cada proyecto

Consciente de que cada baño requiere soluciones específicas, Nuovvo ofrece tres tipos de instalación que garantizan la máxima versatilidad. La instalación enrasada al suelo es la opción más demandada en los proyectos actuales, ya que proporciona una continuidad total con el pavimento, genera mayor amplitud visual y asegura una accesibilidad óptima para todos los usuarios. La instalación sobre el suelo se presenta como una alternativa práctica y elegante. En este caso, Nuovvo ha desarrollado una rampa exclusiva que permite salvar el desnivel y facilita el acceso de forma cómoda y segura. Se trata de una solución especialmente indicada en espacios donde no es posible instalar el plato a ras, ya que mantiene la estética contemporánea sin renunciar a la accesibilidad.

Finalmente, la instalación sobre plots responde a necesidades técnicas concretas. Al elevar el plato de ducha sobre soportes regulables, se consigue

una mayor flexibilidad en obra, adaptándose a diferentes condiciones del espacio y facilitando además el acceso al sistema de evacuación, lo que simplifica tanto la instalación como el mantenimiento futuro.

Ventajas que marcan la diferencia

Más allá de las distintas formas de instalación, los platos de ducha de Nuovvo se distinguen por un conjunto de cualidades que los convierten en una apuesta segura. Cada pieza está fabricada en una sola unidad, lo que incrementa su resistencia y durabilidad, y cuenta con un sifón accesible que facilita el mantenimiento. Su diseño combina innovación y funcionalidad, con superficies antideslizantes que aportan seguridad en el uso diario y un acabado estético que eleva el estilo del baño.

El compromiso de la marca con la calidad se refleja también en sus procesos de fabricación. Todos los platos de ducha Nuovvo se producen en España bajo estrictos controles y cuentan con cinco años de garantía. Apostar por Nuovvo es elegir un producto altamente testado, que une innovación, accesibilidad y diseño, ofreciendo la solución perfecta para quienes buscan transformar el baño en un espacio seguro, funcional y con un marcado carácter estético. ■

Más allá de las distintas formas de instalación, los platos de ducha de Nuovvo se distinguen por un conjunto de cualidades que los convierten en una apuesta segura

